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PROJETO DE DESPACHHO
RESOLUÇÃO

o EMENTA: |o JONVOCA O  EXCELENTÍSSIMO SECRETÁRIO
UCIPAL DE EDUCAÇÃO. SENHOR FELIPE ELIAS

n CLARECIMENTOS
A VOLTAS AS AULAS PRESENCIAIS

(REQUERIMENTO Nº 156/2021 —- DUDA HIDALGO).

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:
lução, CONVOCADO, o Excelentissimo

Secretário Municipal de Educ à senhor FELIPE ELIAS MIGUEL,
para o pi a que alude o inciso XI, letra “b”, do artigo 8º da Lei

E nica do Município de Ribeirão Preto, comparecer no Legislativo
i para prestar esclarevimentos, nos termos do

ENTO Nº isG/202]. de autoria da vercadora Duda

ARTIGO |º- “ica per esta R

ARTIGO 2º A convocação se efetivará mediante ofício assinado polo Presidente
da Câmara Municipal. que indicará dia e hora para o seu
comparecimento e dará ao convocado ciência do monivo de sua
convocação, nos termos regimentais,

ARTIGO 3º. Esta Resolução entra fã em vigor na data do sus publicação,:

revogadas as disposições em contrário.

BERTINHO SCANDIUZZA Ai
1º Vice-Presidente |

j

MORENO
retário

FMS



REQUERIMENTO DESPACHO

+rd. Preto, OZ ECA... cenasearaAAEMENTA: REQUER À CONVOCAÇÃO DO
SECRETÁRIO MUNICHAL DE EDUCAÇÃO FELIPE
ELIAS MIGUEL PARA PRESTAR
ESCLARECIMENTOS SOBRE A VOLTA AS AULAS
PRESENCIAIS

xo 000156

SENHOR PRESIDENTE
Apresento à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o poder fiscalizatório do Legislativo;

CONSIDERANDO a Lei de Acesso a Informação (lei
12.527:/2011)

CONSIDERANDO a importância da aplicação e cumprimento
integral dos protocolos de segurança definidos no Plano São Paulo c na Resolução da

Secretaria Municipal de Educação nº2 de 25 de janeiro de 2021;

REQUEIRO,

na forma regimental,

amparado pelo inciso X do Artigo 114 do Regimento Interno. a

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO FELIPE
ELIAS MIGUEL. para prestar esclarecimentos acerca da volta as aulas

presencias e do cumprimento dos protocolos de segurança supracitados.

São necessários ESCLARECIMENTOS acerca:
- da oferta de EPIs para os profissionais:
- da oferta de álcool em gel 70% para todas as escolas da Rede:
- da organização da grade horária dos alunos e da carga horária

dos professores:
- do efetivo de limpeza;
- dos impactos c resultados já averiguados no período de aulas

presenciais.



Estado de São Paulo

Pelo exposto, REQUEREMOS que após aprovado pelo Egrégio Plenário,
providencie-se a CONVOCAÇÃO para que preste depoimento aos nobres vereadores,
pessoalmente, nesta Casa de Leis.

Sala das Sessões, € 7 de luvmitri U  de2021.

Mina go
DUDA HIDALGO

Vereadora
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